



SSC

## Síntesis de medios

23 de octubre de 2024

### Primeras Planas

Aprieta 4T a la IP con plan agrícola  
Morena va por supremacía del Congreso sobre el Poder Judicial  
El Toro, la leyenda  
Morena busca cuadruplicar su militancia hasta los 10 millones  
Jueces solapan a Salinas Pliego para que eluda deudas en EU  
Empuja Morena iniciativa para atajar amparos y blindar reforma judicial  
Proyecta plan de restauración ambiental  
¡Mítico!  
Adiós a una leyenda

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Detienen al último de tres implicados en el asesinato de un hombre en Anillo Periférico

El último de los involucrados en la muerte de Juan Martín Larrauri Hernández, quien fue ejecutado en febrero pasado en Anillo Periférico Sur, a la altura de la plaza comercial Artz, fue detenido en la alcaldía Tláhuac. El secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez**, dio a conocer que la detención se realizó en la colonia Barrio La Conchita, de la alcaldía de Tláhuac, luego de meses de investigación. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / sin mención: [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Rinden tributo y lanzan teorías

La diputada local independiente, Silvia Sánchez Barrios, señaló que su hermana presentaría el libro “La rebelión de los Marginados por la Justicia y dignidad de su Trabajo” pero fue atacada a tiros en calles del Centro Histórico. Reconoció que aún no puede hacer una acusación, pero tiene sospechas de una mujer que es su prima, además indicó que ha estado en comunicación con el Secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**. [Reforma](#) / [Contra Réplica](#) sin mención: [La Prensa](#)

#### ¡Listo el operativo para el Gran Premio de la F1 en la CDMX!

La alcaldía de Iztacalco informó que todo está listo para recibir a los visitantes nacionales y extranjeros que se darán cita en el Autódromo Hermanos Rodríguez para disfrutar de la Fórmula 1, Gran Premio de la Ciudad de México. En coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, se desplegarán alrededor de dos mil policías en las inmediaciones de la Magdalena Mixhuca para inhibir el comercio informal, la venta ilegal de bebidas alcohólicas y garantizar el libre tránsito en la zona. [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#) / [Diario Imagen](#)

#### Se dan el sí

En el penal varonil de Santa Martha Acatitla se realizaron 24 matrimonios, de los cuales, cuatro fueron interreclutorios y veinte con personas externas, además se realizaron cuatro registros y cuatro reconocimientos de menores. Los recién casados y sus acompañantes disfrutaron de la comida, de la **Banda Sinaloense de la SSC** y del pastel de bodas. [Reforma](#) / [Metro](#)

La **Policía** cuenta con una Unidad de Contacto con el Secretario; te atiende en el X @UCS\_GCDMX. [Reforma](#)



SSC

### **Atoran a par de venezolanos tras asalto a bar**

**Policías de la SSC** capturaron a dos ciudadanos venezolanos, relacionados con un asalto al interior de un bar, en la alcaldía Venustiano Carranza. Los hechos sucedieron cuando los operadores del C2 Norte reportaron detonaciones de arma de fuego afuera del bar La Bellaca, localizado en la esquina de las calles Santa Escuela y Corregidora, de la colonia Zona Centro. [Basta](#)

### **Taxistas agreden a balazos a joven que iba con su esposa embarazada**

Taxistas atacaron y dispararon contra el conductor de una camioneta, quien viajaba con su esposa embarazada, en Camino Viejo a San Pedro Mártir, en la alcaldía Tlalpan. Paramédicos del **ERUM** trasladaron al herido a un hospital. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que, en una acción conjunta con los operadores del C2 Sur, detuvieron en Viaducto Tlalpan al taxista agresor. [La Jornada](#)

### **Ebrio dispara contra su propio domicilio**

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego con la que realizó disparos, en la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

### **Fallece automovilista al chocar contra árbol**

Un hombre falleció tras perder el control de su vehículo e impactarse contra el muro de contención y un árbol, en la avenida Río San Joaquín, a la altura de Lomas de Sotelo, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el área e informaron al agente del MP. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Arman carambola en pista**

Se registró un choque a la altura del kilómetro 22 de la carretera México-Puebla, en la colonia San Francisco Apolocalco, alcaldía Iztapalapa, en donde un tráiler se quedó sin frenos, con saldo de 10 vehículos afectados y 11 personas lesionadas, tres de las cuales, fueron trasladadas por paramédicos del **ERUM** a un hospital cercano. Al sitio llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al chofer que se quedó sin frenos, mientras personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** apoyó con la circulación. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [UnoMásUno](#)

### **Impactan a motociclista en alcaldía Xochimilco**

Un joven biker perdió la vida y su acompañante quedó con heridas de gravedad al ser embestido por el conductor de una camioneta sobre avenida Guadalupe Ramírez, en la colonia Ampliación San Marcos, alcaldía Xochimilco. El chofer responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** metros adelante. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Muere atropellado ciclista en la CEDA**

Una vuelta en falso le costó la vida a un ciclista de la tercera edad tras ser arrollado en las inmediaciones de la CEDA, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, quien tras una persecución lograron la detención del responsable sobre avenida Ermita. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



SSC

## Síntesis de medios

23 de octubre de 2024

### **Critican vecinos caso vial por Six Flags**

Vecinos de Tlalpan criticaron el tráfico que provoca el parque de diversiones Six Flags en la carretera Picacho-Ajusco. "Han mandado a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** pero los han mandado ya muy tarde, a las 22:00 o 23:00, todavía sigue considerable el tráfico, pero no como en la tarde", mencionó la representante vecinal, Perla Briones, por lo que solicita ayuda a la alcaldía para que, en coordinación con personal del parque, tomen las medidas necesarias. [Reforma](#)

### **Anuncian operativo de seguridad**

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, hizo un llamado a los visitantes y a los panteones a respetar los dispositivos de seguridad y vigilancia durante los días de la conmemoración del Día de Muertos. Cientos de **elementos de Seguridad Ciudadana**, Guardia Nacional y personal de la alcaldía vigilarán el orden en los panteones de la alcaldía. [La Prensa](#)

### **'Coyoacán, una de las alcaldías más seguras'**

Los habitantes de Coyoacán transitan con tranquilidad, prueba de ello son los resultados de la ENSU, del Inegi, que sitúan a la demarcación como la cuarta alcaldía con mayor percepción de seguridad, destacó su titular, Giovani Gutiérrez. Al encabezar la reunión semanal del Gabinete de Seguridad, Gutiérrez reconoció a la GN, Semar y Sedena, así como a **la SSC** por su desempeño durante las labores de vigilancia. [24 Horas / El Universal](#)

### **La conversación en las redes sociales**

El Post: Alessandra Rojo De la Vega @AlessandraRdlv

En nuestra Mesa Regional para la Construcción de Paz y Seguridad de la alcaldía Cuauhtémoc, del 17 al 21 de octubre: Operativo Centro Histórico Seguro con 13 detenidos; operativos Casa X Casa en Roma y acciones en Asturias; dos detenidos y 17 vehículos con placas clonadas asegurados en Buenavista y reordenamiento de comercios en Tlatelolco, Atlampa, Insurgentes y Santa María. [Reporte Índigo](#)

### **Columna Tiempo Nuevo: Abrazo ciudadano del C5 / Salvador Guerrero Chiprés**

En temas de seguridad, la mitad de la población advierte avances sustantivos, la otra percibe inseguridades diversas según el último reporte trimestral del Inegi. En las audiencias ciudadanas convocadas por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en el Zócalo, una de las peticiones más comunes al C5 es la instalación de cámaras de videovigilancia, y a la SSC, encabezada por **Pablo Vázquez**, se le presentan abundantes inquietudes. [24 Horas](#)

## **Policiazo**

### **Plomean a dos sujetos en la GAM**

Un pistolero anónimo, a bordo de una moto, atacó a balazos a dos sujetos mientras caminaban tranquilamente por las calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. Las autoridades policiales empezaron una búsqueda para dar con el responsable del atentado, pero desafortunadamente no pudieron localizarlo. [Basta](#)



SSC

## Síntesis de medios

23 de octubre de 2024

### Justicia

#### Lanza hoy Consejo Judicial la convocatoria para elegir a titulares de tres fiscalías

Este miércoles serán lanzadas tres convocatorias para elegir al fiscal general de Justicia -que suma 10 meses al mando de un encargado de despacho-, así como los de las fiscalías Especializada para la Atención de Delitos Electorales y Anticorrupción. Los integrantes del Consejo Judicial Ciudadano destacaron que todos los aspirantes serán sometidos a exámenes de control de confianza y certificación que serán aplicados por la Guardia Nacional. [La Jornada](#)

#### Detienen a funcionario de la SCJN acusado de abuso sexual

Agentes de investigación de la FGJ de la CDMX detuvieron en calles del Centro Histórico a Ricardo Márquez Blas, funcionario de la SCJN y excolaborador de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad Pública federal, por el presunto delito de abuso sexual agravado cometido el 12 de agosto pasado. [La Jornada](#)

### Imagen Destacada

**REFORMA**  
SE DAN EL SÍ

